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Verbale N° 11 seduta del Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici Chirurghi e degli 

Odontoiatri di Campobasso del 27/9/2021  

L’anno 2021, il giorno 27 del mese di settembre, alle ore 19.30, in modalità mista, si è riunito a 

Termoli, presso l’abitazione della dott.ssa Musacchio, sotto la presidenza del dott. Giuseppe De 

Gregorio e con le funzioni di segretario svolte dalla dott.ssa Michela Musacchio, il Consiglio 

Direttivo dell’OMCeO di Campobasso. 

Sono presenti: 

Nome e cognome Carica Presente Assente 

Giuseppe De Gregorio  Presidente X  

Giulietta Terranova  VicePresidente   X*  

Michela Musacchio  Segretario X  

Sergio Torrente  Tesoriere  X 

Biagio Apollonio  Componente   X*  

Giuseppe Cofelice Componente   X*  

Domenico Coloccia Componente (odont.)    X*  

Carolina De Vincenzo Componente X  

Laura Di Florio  Componente   X*  

Federico Di Renzo  Componente   X*  

Paola Di Rocco Componente  X 

Antonella Giordano  Componente X  

Angelo Marcheggiani  Componente  X 

Cesare Mariotti Componente X  

Paolo Scarano Componente   X*  

Maria Grazia Terpolilli Componente (odont.) X  

Giovina Vincelli Componente X  

 

E’ in collegamento telematico la dott.ssa Maria Giuliana Zicchillo, funzionario amministrativo. 

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta e invita il Consiglio a 

deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Presidente  

2) Approvazione verbale consiliare 2/9/2021 

3) Variazioni Albi 

4) Atto di citazione ENPAM/Iuvaro 

5) Relazione del RUP sulla targa commemorativa per il dott. Zarrilli 

6) Relazione del RUP sul contratto di stampa bollettino 

7) Nomina del RUP per adeguamento linea telefonia fissa e internet 

8) Relazione dei referenti Commissioni ordinistiche sull’attività svolta 

9) Stato dell’arte morosi 2021 

10) Cancellazione iscritti morosi 
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11) Varie ed eventuali  

 

 

Punto 1) odg - Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente riferisce di aver firmato in data odierna una convenzione con l’OMCeO di 

Benevento per un corso di BLSD, totalmente gratuito sia per gli iscritti che per il nostro Ordine 

e senza limiti alle adesioni. Anche il Gemelli Molise ha in programma l’organizzazione dello 

stesso corso e ha mostrato la propria disponibilità ad accettare gratuitamente iscritti del nostro 

Ordine. Il Consiglio decide di valutare il numero di iscritti al corso di Benevento e, nel caso 

fosse troppo esiguo a causa dello svolgimento in altra provincia, di procedere eventualmente 

all’accordo con il Gemelli Molise. 

Per quanto riguarda le collaborazioni con l’Unimol per eventi e progetti formativi in via di 

definizione, la dott.ssa Di Rocco, a breve, si incontrerà con il referente universitario. 

Il Presidente comunica che indirà l’assemblea provinciale il 27 novembre p.v. per 

l’approvazione del bilancio preventivo e, in previsione, convocherà un consiglio direttivo per 

individuare e proporre eventuali modifiche alle voci di spesa. 

Viene ceduta la parola alla dott.ssa De Vincenzo che relaziona sul progetto “curvatura 

biomedica”, svolto negli ultimi 3 anni con il Liceo “Alfano” di Termoli. Da quest’anno c’è la 

possibilità di inserire un’altra scuola, individuata dal MIUR; la scelta è ricaduta sul Liceo 

Classico “Mario Pagano” di Campobasso. I tutores saranno la dott.ssa Carolina De Vincenzo 

ed il dott. Costantino Simonelli, affiancati dal personale docente delle scuole. Vengono invitati i 

consiglieri a offrire la disponibilità come docenti o a collaborare nell’individuazione degli stessi. 

Per quanto riguarda i premi in memoria della dott.ssa Rita Fossaceca, continua la dott.ssa De 

Vincenzo, l’anno scorso, a causa della pandemia da COVID, gli stessi candidati hanno 

individuato le proposte formative e l’Ordine ha provveduto alla corresponsione di una cifra in 

denaro a parziale o totale ristoro dei corsi seguiti dai vincitori. Per quest’anno, dal momento 

che i corsi di ecografia organizzati dalla FADOI hanno triplicato il loro costo e non sono stati 

stanziati in bilancio fondi sufficienti, è necessario trovare proposte formative alternative. 

Eventuali modifiche dei requisiti di ammissione, finalizzate a un incremento del numero di 

domande, verranno discusse in Commissione Formazione e votate nel prossimo Consiglio.  

Il dott. Scarano chiede che vengano proposti anche corsi di management sanitario, oltre ai 

consueti corsi di ecografia e il Consiglio approva la proposta. La dott.ssa Vincelli chiede, 

inoltre, che venga sollecitata in Regione l’organizzazione di altri corsi propedeutici all’impiego 

dei professionisti nel 118. In caso di riscontro positivo l’Ordine provvederà all’acquisto di un 

certo numero di posti. Ciò anche al fine di contribuire alla soluzione della cronica carenza di 

personale in tale servizio.  

Infine, il Presidente invita la commissione ospedale territorio a riunirsi sollecitamente per una 

discussione sul POS di recente approvazione in modo da riportare nel prossimo consiglio le 

risultanze per eventuali iniziative in merito. 

Punto 2) odg - Approvazione verbale consiliare 2/9/2021 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

Punto 3) odg - Variazioni Albi 
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Il Consiglio Direttivo all’unanimità dei presenti delibera le seguenti variazioni: 
 

ALBO MEDICI CHIRURGHI 

 
ISCRIZIONI 

• MERLA RITA – trasferitasi dall’OMCeO di Foggia 

(D.N. 98/CD/AM/2021) 

 
CANCELLAZIONI 

• COLANTUONO DONATO – trasferitosi all’estero 

(D.N. 99/CD/AM/2021) 
• CAMPANELLI ANTONIO PASQUALE ARCANGELO - morosità 

(D.N. 100/CD/AM/2021) 
• TOSCANO FRANCESCO - morosità 

(D.N. 101/CD/AM/2021) 

 
ALBO ODONTOIATRI 

ISCRIZIONI 
Nessuna Variazione. 
 
CANCELLAZIONI 
Nessuna variazione. 
 

REGISTRI MEDICINE NON CONVENZIONALI 
ISCRIZIONI 
Nessuna variazione. 
 

ELENCO PSICOTERAPEUTI  
Nessuna variazione. 

 

Punto 4) odg - Atto di citazione ENPAM/Iuvaro 

In seguito all’acquisizione del parere del consulente legale, il Consiglio, con l’astensione della 

dott.ssa Musacchio che si allontana, decide all’unanimità di non costituirsi in giudizio. 

Punto 5) odg - Relazione del RUP sulla targa commemorativa per il dott. Zarrilli 

Il Presidente legge la relazione del RUP, dott.ssa De Vincenzo, che, a seguito di ricognizione 

di mercato, propone di commissionare la targa alla ditta Linea Molise che ha presentato un 

preventivo di 500,00 euro omnicomprensivi. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Punto 6) odg - Relazione del RUP sul contratto di stampa bollettino 

Il Presidente cede la parola alla dott.ssa Zicchillo, responsabile unico di tale procedimento, la 

quale relaziona sull’esplorazione di mercato effettuata allo scopo e, sulla base dei tre preventivi 

pervenuti, propone di incaricare la ditta “L’Economica”, con affidamento diretto sul MEPA, per 

la cifra di 1.200 euro + IVA. Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Punto 7) odg - Nomina del RUP per adeguamento linea telefonia fissa e internet 

In considerazione della necessità di adeguare l’impianto di telefonia della sede, scarsamente 

efficiente per obsolescenza, il Presidente propone di nominare come RUP il Funzionario 

Amministrativo, indicando come parametro imprescindibile la velocità minima di connessione e 

download di 1 Gbps. L’impegno di spesa ricadrà per i 2 dodicesimi sul bilancio del 2021 e per i 

10 dodicesimi su quello del 2022. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Punto 8) odg - Relazione dei referenti Commissioni ordinistiche sull’attività svolta 

Avendo, il Consiglio, preso atto che la Commissione Ospedale-Territorio non ha ancora riunito i 

suoi membri, la dott.ssa Terranova - che fa parte della stessa - provvederà a fornire alla 

segreteria i nominativi da convocare per la prima riunione che sarà dedicata alla discussione 

sul PSR, sollecitata dalle consigliere dott.sse De Vincenzo e Musacchio. Il dott. Scarano 

sottolinea l’opportunità di presentare proposte operative in merito.  

La dott.ssa Giordano riferisce che la Commissione Pari Opportunità ha organizzato per il 9 

ottobre p.v. il 3° Convegno Regionale di Medicina di Genere “Ripartiamo dal COVID-19 per 

l’appropriatezza delle cure”. Il 13 novembre, inoltre, ci sarà la presentazione del libro del dott. 

Leonardo Mendolicchio sui disturbi del comportamento alimentare, “Il peso dell’amore”. 

L’evento è stato organizzato con il patrocinio, tra gli altri, dell’Ambito Territoriale Provinciale di 

Campobasso del MIUR ed in collaborazione con i dirigenti scolastici, per favorire la 

partecipazione in modalità mista degli alunni. 

Punto 9) odg - Stato dell’arte morosi 2021 

Le posizioni di morosità sono relative al dott. Antonio Pasquale Arcangelo Campanelli e al dott. 

Francesco Toscano. 

Punto 10) odg - Cancellazione iscritti morosi  

Dopo aver valutato l’istruttoria relativa, si delibera all’unanimità la cancellazione dall’Albo dei 

Medici-Chirurghi e degli Odontoiatri di Campobasso del dott. Antonio Pasquale Arcangelo 

Campanelli e del dott. Francesco Toscano  

Punto 11) odg - Varie ed eventuali  

Il dott. Di Renzo ricorda al Consiglio l’impegno preso il 2 settembre u.s. relativo allo 

stanziamento in bilancio dei fondi per l’acquisto della piattaforma EBSCO HEALTH, motore di 

ricerca dedicato al supporto nelle decisioni cliniche ed all’aggiornamento medico. Il Presidente 

dà ampie assicurazioni sull’inserimento della relativa voce di spesa nel bilancio preventivo.  

 

Alle ore 20.50, null’altro essendoci da discutere o deliberare, il Presidente scioglie la seduta. 

            Il Segretario Il Presidente 

Dott.ssa Michela Musacchio Dott. Giuseppe De Gregorio 

 


